



# 春？



小5

りました。かなり遠くまで行つたと思つたけど、二塁の近くに転がつてアウトにされてしまいました。一馬さんは軽そうに打つて、すごく遠くまで飛んでいました。僕も、力まずに打とうと思つて二打席目が始まりました。すると、前より遠くに打つことができましたのでとても嬉しかつたです。結果は赤が十一点、白が二十二点で、勝つことができたので「やつたー」と思いました。午前中だけだつたけど、とても思ひ出に残つたお別れ遠足になつて、とても楽しかつたです。



たいことは、十歳になつてやります。一つ  
目は、お菓子作りです。これまで簡単なお菓子を作つていましたが、これから  
はもつと難しいお菓子作りにもチャレンジして、料理の腕を上げていきたいで  
す。二つ目は、たくさんの本を読むことです。二百五十冊から三百冊くらいの本  
を読んでいきたいです。美樹先生のようにたくさん  
の本を読んで、達成感を感じたいからです。これからもいろいろなことを頑張つ  
たいです。

三  
四

- 寿命はだいたい十年  
り一十年
- 体重は「十キロから」  
十五キロくらい
- 体長は「五十センチから」  
八十五センチくらい



# 大切な仲間との思い出づくり



楽しみにしていたお別れ遠足がありました。午前中に、野球とおにごつこのレクリエーションを行いました。野球は、五回裏までの予定でしたが、十一時までと時間が決まっていなかったので、結局五回裏では終わりませんでした。久しぶりに行つた野球だつたので、あまり飛びませんでし。た。しかも戦力差がぼろぼろで、少し面白かったです。おにごつこも、くちつこの子どもたちと楽しく行うことができました。ふ

れあい広場全体を使ってのケイドロでものすごく疲れました。先生対子どもたちのケイドロは、みんな頑張つて逃げたり助けたりして、とても楽しめました。執行部としていろいろと準備をしていたので、成功して嬉しかったです。

《中一》

中 た  
一 で  
す。



みんなで楽しんだお別れ遠足

クをしました。そして、お菓子交換も無しということになりました。でも、野球や鬼ごっこがてきて、とても楽しかったです。くちつこのみんなも、鬼ごっこの時間は一生懸命逃げていました。午前だけのお別れ遠足でしたが、とても楽しくできてよかったです。



僕は、今年度で十歳になりました。年長のときに、口之島に来ました。口之島小学校に入学したときは不安があつたけれど、今はとても楽しいです。お父さんとお母さんが育ててくれたので、十歳を迎えることができました。これから、もつと運動や勉強をしつかりして、得意になれるようにならなければなりません。あと半分で大人になるので、勉強や運動以外にも、下の人たちを引っ張つけて、頑張りたいです。これからもよろしくお願いします。《小四》

僕は、十歳になつての目標が三つあります。一つ目は、みんなにやさしくすることです。僕は、みんなにやさしくできないときがあるので、中学生や五、六年生をまねして、いきたいです。二つ目は、二重跳びを二十回することです。僕は二重跳びが少ししかできないので、たくさんできるようになりたいです。三つ目は、苦手な教科を好きになることです。この三つを目標にして、五年生になつても頑張りたいです。《小四》

タモトユリ調  
~The Treasures of 島  
トカラヤギの秘密を

今回の「トカラ島の宝」は、トカラ島でよく見かける「トカラヤギ」です。十島村で生息しているトカラヤギについて、私たち新聞委員会は、インターネットなどを利用していろいろ調べてみました。

- ・ヤギは草食動物なので、肉食性のものは食べない。
- ・牧草や木の葉、穀物、ドングリなども食べれる。
- ・ヤギに口つけては有害な食べ物もあるので、注意が必要。消化ができない、腸閉塞を起こす可

# タモトユリ調査隊 ~The Treasures of ひつじ島~

# トカラヤギの巣穴を探る！

